

j'avais la fièvre, avec le visage enflé, mal de tête et très peu de sommeil. Or, une demi-heure après ma résolution, je dormais d'un bon sommeil. A mon réveil, je n'avais plus de fièvre. Maintenant je vaque à mon ouvrage, n'ayant plus qu'une faible toux qui tend à disparaître. En reconnaissance je vais remplir une liste pour *l'Œuvre du Sacerdoce.*"

Mde J.-B. L.



Léon XIII montrant le Sacré-Cœur.

“ La fin principale de l'Œuvre des Congrès Eucharistiques est le culte du très Sacré-Cœur de Jésus dans le Très Saint Sacrement de l'Eucharistie.”

LÉON XIII.